Tiro con arco

Flechas por José Fernández

La playa de San Lorenzo acogió el trofeo en memoria del arquero paralímpico, que atrajo la atención de mucho público

La playa de San Lorenzo fue escenario por undécimo año con-secutivo del Memorial José Fernández de tiro con arco que atrajo la atención de numeroso público. Fueron muchos, sobre todo niños, los que aceptaron la invitación de bajar a la arena para pro-bar en este deporte ya que el club organizador del Memorial, el Xitia, habilita todos los años una zo-na para promocionar el tiro con

El trofeo se desarrolló en jor-nadas de mañana y tarde. En la matinal fueron los arqueros de arco olímpico los que compitie-ron destacando el equipo del Xitia formado por Manu Méndez, Fernando Rodríguez y José Al-berto Fernández que consiguieron vencer en todos sus enfrentamientos. El segundo puesto fue para el equipo formado por Her-minio García, Jesús Quesada y Alejandro Quevedo, que fue el primero en conseguir tres dieces con sus tres flechas a 30 metros a un centro de tan solo 8 centímetros. El tercer puesto fue para el equipo formado por Isabel Gó-mez, Domingo Vior (subcam-peón de España en silla de ruedas) y Pelayo Fernández.

En arco compuesto participa-ron 8 arqueros enfrentándose todos ellos entre sí a 9 flechas, sien-



Arriba, participantes en la categoría sub-16. A la derecha, Anuska Fer-

do el primer puesto para Diego Álvarez, que empezó a practicar esta modalidad hace 8 meses. El segundo puesto fue para Carlos Huerta, que obtuvo el premio especial tres dieces al dejar su flecha lo más cercano al centro de la diana ya que ningún arquero fue capaz de lograrlo. El tercer pues-to fue para José Antonio Díaz.



En arco novel femenino, Sara Cloux, fue la única que gano todos sus enfrentamientos, segunda fue Deva García y tercera Almudena Valle. En novel masculino el vencedor fue Iván Borrego que además consiguió el premio tres dieces. El segundo puesto fue para Manuel Alvarez.

Por la tarde se enfrentaron 8 equipos en la modalidad sin visor a 30 metros y con una diana de 80 cm cuyo centro es de 8 centímetros y ningún arquero fue capaz de hacer diana con sus tres fle-chas, por lo cual al finalizar los 24 arqueros lanzaron una flecha, siendo Manuel Méndez el que la dejo más cercana al centro. El equipo ganador en esta modalidad fue para el formado por y el matrimonio María José Mosquera y Miguel Ferrero (arqueros que acudieron hace un mes al campeonato del Mundo de 3D) y su hija Nuria que ganaron sus 7 enfrentamientos. El segundo puesto fue para el equipo formado por Carmelo Longoria, Carlos Huerta y Pedro Mosquera con 6 victorias, y con cinco victorias el tercer puesto fue para José Ma-nuel "Sepu", Fernando Rodrí-guez y Javier Gil.

La categoría Sub-16, fue la más emocionante del día, al darse la casualidad de que la benjamina, Anuska Fernández (nieta del homenajeado José Fernández), con tan solo diez años, que consiguió el premio tres dieces en la primera serie del primer enfrentamiento a 18 metros, perdió su último enfrentamiento, originándose un triple empate con la infantil Vanesa Berdasco y la cadete Brenda Vior. El desempate a una flecha fue para Brenda por tan sólo 10 milímetros sobre Anuska.

Vela

Pumariega y Cantero caen a la penúltima posición del Mundial

El inicio del Campeonato del Mundo de la clase 470 está sien-do un calvario para la pareja for-mada por la asturiana Angela Pumariega y la canaria Patricia Can-tero. Si la primera jornada de competición no fue buena la de ayer fue incluso peor.

Ángela y Patricia perdieron otros dos puestos y ahora son pe-núltimas en la clasificación. En las dos regatas de la primera jor-nada lograron un puesto 35 y fueron descalificadas en la segunda mientras que ayer fueron 33 en la primera y 30 en la segunda. Sus opciones se complican seriamente si bien hay que recordar que lo principal en este Mundial es lograr plaza para España en los pró-ximos Juegos Olímpicos y eso puede hacerlo cualquiera de los



nariega y Cantero, durante la regata. I TWITTER DE PUMARIEGA

barcos nacionales que están compitiendo. De conseguirla serán luego otras competiciones las que decidan cual de todos ellos será el representante español si bien es cierto que la pareja que consigue

la plaza parte con ventaja. Marina Gallego y Fátima Reyes, sép-timas, son el equipo español me-jor clasificado y el que más op-ciones tiene de asegurar la clasificación olímpica.

Voleibol

El Grupo organiza un torneo con 16 equipos infantiles

El Grupo Covadonga organiza este próximo sábado la segunda edición de su torneo in-fantil de voleibol femenino que cuenta con la participación de 16 equipos de toda Asturias.

Los equipos de toda Asturias.

Los equipo fueron divididos en cuatro grupos, en el "A" estarán: Grupo Covadonga, Cid Jovellanos, Ribadesella "A" y San Ignacio "B", en el "B": Covadonga 2002, La Curtidora, Ribadesella "B" y La Calzada "B", en el grupo "C": La Calzada "A", Covadonga-Grupo, Covadonga 2015 y Nava Voley y da'A, Covadonga-Gripo, Covadonga 2015 y Nava Voley y por último en el grupo "D": San Ignacio "A", Cangas de Onís, Inmaculada y Covadonga 2003. La competición se desarrolla por el sistema de liga dentro de cada grupo y el primero de cada

grupo se clasifica para las semi-finales. Los partidos serán a tres sets, los dos primeros de 15 puntos y de 10 el tercero en caso de ser necesario. La final es-tá prevista para las tres de la tarde aunque dependerá de la duración de los partidos. El objetivo de esta competi-

ción es el fomento de este deporte que tiene en el Grupo Co-vadonga una de las principales canteras regionales.

Una vez finalizado el torneo no se acaba el voleibol en el pabellón grupista ya que a las 17 horas hará su debut en cancha propia el equipo de Superliga 2 en el que las gijonesas recibirán al Xuvenil Teis. Todas las jugadoras participantes en el torneo están invitadas a presenciar es-